

Terrasson : "ville à vivre, attractive et attirante... C'est le Terrasson de demain que nous débutons aujourd'hui" a affirmé le maire de Terrasson, Jean Bousquet, lors de sa cérémonie de vœux mercredi 11 janvier 2023, accompagné sur scène par toute son équipe municipale, dont l'ancien maire Pierre Delmon juste à ses côtés.

Parmi les grands chantiers de la ville réalisés, il faut noter la création de deux salles polyvalentes à Lavilledieu pour un coût de 800.000 euros, la rénovation complète de la chapelle du Mouret pour plus de 300 000 euros, ainsi que la maison des apprentis pour un montant de 250.000 euros...



D'autres projets se lancent à leur tour : la réhabilitation de la piscine pour un coût de 3M€, la rénovation d'un bâtiment en friche avenue Jean Jaurès, l'ancien bâtiment Bourgeade, autrefois Vergnaud, qui accueillera le GIE Qualité pour près d'1M€, l'extension de la gendarmerie pour près d'1 M€ à la place de l'ancien office notarial avenue Victor Hugo dont les travaux débiteront fin 2023.

Cette année, c'est le quartier de la gare et des écoles qui sera une priorité. Ce nouveau quartier sera réalisé sur des parcelles à l'abandon. Il accueillera la construction du futur Ehpad La Roche Libère. Le maire a évoqué aussi rapidement le lancement de la réhabilitation d'un réservoir d'eau potable, les travaux de voirie en ville et à la campagne, la modernisation d'une partie de l'éclairage public, des projets soutenus par l'Etat, la Région, le Département et la communauté de communes.

Le maire a salué les porteurs de projets privés qui permettent notamment la réhabilitation du barrage hydroélectrique de Losse, l'ouverture d'un nouveau restaurant à la place du vieux moulin sur la Vézère, d'un immeuble à usage locatif près de la mairie, la rénovation du bâtiment en façade de la salle des fêtes. C'est aussi l'arrivée d'entreprises comme TRS et bientôt de Mondial Relay soit un total de 200 emplois créés.

Le maire s'est engagé à baisser les impôts et continue à ne pas les augmenter. Vu le contexte actuel, il se lance dans un plan d'économies budgétaires avec la réduction de l'éclairage public d'ici trois mois, la diminution des températures de chauffe dans les bâtiments communaux (déjà en place). La notion de service public est toujours importante à ses yeux avec l'école municipale des sports et ses activités gratuites pour 60 enfants chaque mercredi et le petit déjeuner gratuit et équilibré offert à l'école élémentaire.

Côté santé, le 1er élu a salué l'arrivée de deux médecins à Terrasson depuis quelques semaines, en attendant que la bourse pour les étudiants de 4e année en médecine porte ses fruits. Trois étudiants ont fait acte de candidature.

Jean Bousquet a rendu hommage à Lucien Cournil, ancien Résistant décédé en octobre dernier, par les mots suivants : "véritable artisan du souvenir, véritable passeur de mémoire, il n'avait eu de cesse d'oeuvrer en faveur de notre jeunesse pour que les drames du passé ne puissent revenir..."

Enfin, il a rappelé que la ville a obtenu la 4e fleur des villes fleuries et a d'ailleurs conclu son intervention par la projection du film vidéo qui présente Terrasson et qui a sans doute contribué à l'obtention du fameux label.

<http://youtu.be/CfLETLDUoCA>

- [Vidéo en direct du discours de Jean Bousquet, maire de Terrasson](#) , le 11 janvier 2023, sur la page Facebook Ewanews Live